

La segunda fase de Salud, pendiente de la financiación - El Mundo Castellón al Día - 12/11/2017



El rector de la UJI, Vicent Climent, y el conseller de Educació, Vicent Marzà, en la apertura de curso. L. ÀVILA

La segunda fase de Salud, pendiente de la financiación

Aunque la construcción de esta facultad es la prioridad en infraestructuras, la UJI asegura que no la licitará si no hay garantías para su financiación

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN

En el reciente acto de presentación del décimo aniversario del Parque Científico y Tecnológico de la UJI (Espaitec) el rector de la Jaume I, Vicent Climent, destacó que en breve se recibirá la obra de la primera fase de la Facultad de Ciencias de la Salud, una infraestructura considerada como prioritaria por la Jaume I y que debería tener continuidad con la licitación de la segunda fase. «La idea y el deseo de la UJI era que

al recibir la primera fase de la facultad inmediatamente se licitara la segunda fase de la misma para así poder concluir la facultad completamente en el año 2020, no obstante la falta de financiación nos obliga a ser precavidos a la hora de licitarla antes de que acabe el año, tal y como se preveía», destacó Climent, quien incluso bromeó insistiendo en que esta obra de la facultad no se puede convertir en la Sagrada Familia.

Recordar que la Oficina Técni-

ca de Obras y Proyectos de la UJI (OTOP) ya tiene listo el proyecto de esta segunda fase de la facultad, que, según el rector, se licitaría en un principio por unos 12 millones de euros, cinco menos que la primera fase.

En esta misma línea se ha pronunciado el vicerrector de Economía que ha concretado que el escenario de inestabilidad financiera al que se enfrenta la UJI frena las aspiraciones para iniciar la segunda fase de la facultad.